
第51号 6月定例会
令和3年8月１日（2021年）

表紙は安城東高校の生徒さんです。裏表紙の学校長のコメントをご覧ください。

「不要不急」に愛のある生活を！
私たちの魔法の力で…。

ー安城東高等学校生徒会ー

	 2頁	 議案質疑・委員会審査
	 5頁	 議案などの審議結果等
	 6頁	 一般質問のあらまし
	12頁	 政務活動費収支報告等

主な内容



税制改正による見直しの内容は。

　6月4日から25日までの22日間の会期で開かれました。一般質問には10人の議員が質問し、
新型コロナウイルスワクチン接種、子どもの教育やまちづくりなどについて議論しました。また、
条例改正、補正予算などを審議しました。
　ここでは、議案の主な質問などを掲載します。

1億85００万円余 増額の補正予算をはじめ、1億85００万円余 増額の補正予算をはじめ、
37案件を議決37案件を議決

6月

定例会

Q この税制は令和3年12月31日までで
あったが、5年間延長され令和8年12

月31日までとなり、これにより本市の個人
市民税の医療費控除の特例も5年間延長する。
あわせて対象医薬品も一部が除外され、医療
費削減効果の著しく高い一般医薬品が追加さ
れる。
　また、人間ドックなどの各種検診の領収書
添付が不要となる。適用は令和4年1月1日
から。

A

税制開始した平成30年度と昨年度の利
用状況は。Q 平成30年度の利用人数は46人、控

除額119万円余。令和２年度は39人、
76万円余。
A

条
改
例
正 セルフメディケーション税制改正に伴う市民税への影響議案

39号

公募で運営する事業者を決定したが、ど
のような点が評価されたのか。Q 社会福祉法人あおぞらにこにこ福祉会

は、東山中学校区ですでに2つの保育
園の運営実績がある。外国人講師による英語
やポルトガル語の歌やダンスなど多様な体験
活動を通じ、子どもたちの創造力を育てる取
り組みのほか、地元町内会との交流など地域
とのつながりを大切にする取り組みが高く評
価された。
　市としては、これらの強みを生かし、未来
を担う子ども一人一人を大切にし、保護者や
地域から信頼され、愛される認定こども園を
運営していただくことを期待している。

A

決定!!東山中学校区に新認定こども園
予算金額：1億3700万円

一般
会計

補
予
正
算

※マークが付いていない
対象品もあります
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児童生徒に配布したタブレット端末を家
庭学習でも活用できるよう、要保護・準

要保護家庭にモバイルルーターを貸与するが、
スケジュールは。

Q 7月中に通信業者を決定する。決定した
通信業者の回線が使用できるモバイルル

ーター機器について、一般競争入札を実施し、
8月中に納入業者を決定したい。9月にはモバ
イルルーターの調達及び初期設定作業を進める。
完了までに3か月要すると思われ、12月には
配布開始したい。

A

なぜ、このタイミングでの補正予算なの
か。Q 運用からすでに10年が経過しており、

ディーゼルエンジンの老朽化のほかに車
体各所にも経年劣化による痛みが生じており、
来年度のデンパーク開園25周年の記念イベン
トに合わせて更新するため、補正する。

A

更新車両の仕様はどんなものか。また、
記念イベントの内容は。Q SDGsの趣旨を踏まえ、電動車両を想定

し客車の使用可能な部分は修繕し再利用
する。記念イベントは来年4月29日のオープ
ン記念日に感染症対策をしつつ、新旧車両の交
代というお祝いムードを盛大に演出し、来園さ
れたお子様にとっても夢のある記念イベントを
計画する。

A

電動車両の動力源に自然エネルギーを活
用することはできないか。Q 動力用電力に自然エネルギーを活用する

ことは可能なので、メルヘン号の屋根に
太陽光パネルを設置するなど検討していく。
A

濃厚接触者となり、登校できない児童生
徒など、少人数へのオンライン授業の対

応状況は。また、学級閉鎖など大人数への対応
について、訓練を行う予定は。

Q 少人数への対応として、オンライン授業
は現在ほとんど行われていない。実施方

法は今後研究していく。
　大人数への対応については、オンライン接続
の練習を、既に学級単位で試した小中学校が複
数あると聞いている。その中で、接続できない
場合の問題点を確認したり、Wi－Fi環境が整
っていない家庭への具体的な対応を検討したり
している。その他の学校においても、接続練習
を進めていく計画がある。

A

家庭学習に役立てる！モバイルルーターを貸与
予算金額：493万円余（児童）　150万円余（生徒）

一般
会計

メルヘン号を電気自動車に更新
予算金額：3500万円

一般
会計

補
予
正
算

補
予
正
算
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令和２年度事業報告・決算及び令和３年度の事業計画・予算が報告されました。

経営状況の報告経営状況の報告報告報告

◆令和２年度事業報告
●取得　安祥文化のさと駐車場用地取得事業、児
童福祉施設用地取得事業など
・取得用地：7,858㎡余
・取得金額：３億163万円余
●処分　安祥文化のさと駐車場用地取得事業、安
城南明治土地区画整理事業
・処分用地：1,344㎡余
・処分金額：7,105万円余

◆令和３年度事業計画
●取得　児童クラブ等用地取得事業、安城
南明治土地区画整理事業

・取得用地：727㎡余
・取得金額：2億1,922万円余
●処分　児童福祉施設用地取得事業、児童
クラブ等用地取得事業

・処分用地：7,306㎡余
・処分金額：4億6,494万円余

安城市土地開発公社

◆令和２年度事業報告
・休校期間中に自宅でも給食の味を楽しんでもらえるように、
ウェブサイトに人気の給食のレシピを追加。また、給食につ
いて質問できる「Ｑ＆Ａコーナー」を設置。

◆令和２年度決算
●収益：19億3,367万円余　　●費用：19億3,367万円余
◆令和３年度予算
●収益：22億9,836万円余　　●費用：22憶9,836万円余

公益財団法人安城市学校給食協会

■令和２年度の入園者数　40万9,851人　11万6,321人減（対前年度比）
◆令和２年度事業報告
・緊急事態宣言の発出を受け、4月11日から5月19日まで臨時休園。5月20日に一部営業を開始し、
6月から通常営業を再開。
・花の大温室フローラルプレイスをリニューアルオープン。
・地域の産業振興活性化のため「あいち花マルシェ2020」を開催。
◆令和２年度決算
●収益：6億4,638万円余
市からの指定管理料、入園料等の施設利用料、物品販売等の事業など
●費用：６億4,452万円余
季節のイベントの開催、公園内の樹木・花壇の管理など
◆令和３年度予算
●収益：７億238万円余　　　●費用：７億238万円余

公益財団法人安城都市農業振興協会（デンパーク）

フローラルプレイスフローラルプレイス
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会派別賛否
（○賛成、×反対）

安
城
創
生
会

公
明
党

み
ら
い
の
風

志
新
社
会

共
産
党６月定例会に提出された案件 結果

市
長
提
出
議
案

第38号　市職員の給与に関する条例の一部を改正する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇
第39号　市税条例等の一部を改正する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇
第40号　固定資産評価審査委員会条例の一部を改正する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇
第41号　特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準

を定める条例の一部を改正する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 × ×

第42号　家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例の
一部を改正する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 × ×

第43号　母子・父子家庭医療費助成条例の一部を改正する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇
第44号　後期高齢者福祉医療費助成条例の一部を改正する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇
第45号　国民健康保険条例の一部を改正する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇
第46号　国民健康保険税条例の一部を改正する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇
第47号　手数料条例の一部を改正する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇
第48号　学校給食共同調理場の設置等に関する条例の一部を改正する条

例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇

第49号　令和3年度一般会計補正予算（第2号） 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇
第50号　令和3年度国民健康保険事業特別会計補正予算（第1号） 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇
第51号　工事請負契約の締結（井杭山住宅建設主体工事） 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇
第52号　工事請負契約の締結（井杭山住宅建設管工事） 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇
第53号　財産の処分 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇
第54号　令和3年度一般会計補正予算（第3号） 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇

同意 第４号　公平委員会委員の選任 原案同意 〇 〇 〇 〇 〇 〇
諮問 第１号　人権擁護委員の推薦 異議ない旨答申 〇 〇 〇 〇 〇 〇
議員
提出
議案

第２号　自治体DX推進特別委員会の設置 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇
第３号　未来型施設整備研究特別委員会委員の定数の変更 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇

請願
◦紙面の都合により、請願の議決結果については省略しています。
◦請願の詳細は、隣のQRコードを読み取ってご覧ください。
◦請願の個人別賛否については、上記QRコードを読み取ってご覧ください。

安城創生会	18人　 公明党	3人　 みらいの風	3人　 志	2人　 新社会	1人　 共産党	1人

6月定例会 議案などの審議結果

5月

12日 議会運営委員会
13日 産業建設部会

1４日 市民文教部会・		
市内巡視

1７日 健康福祉部会
1８日 総務企画部会
2８日 議会運営委員会

６月

２日 産業建設部会 1７日 市民文教常任委員会

４日
議会運営委員会

1８日
健康福祉常任委員会

総務企画常任委員会 議会運営委員会

1４日
議会運営委員会 21日 総務企画常任委員会
未来型施設整備研究特
別委員会 22日 議会運営委員会

1６日 産業建設常任委員会 25日 総務企画常任委員会

委員会・部会などの主な活動状況

※	議案名と会派名は、一部省略して記載しています。
　 公明党➡公明党安城市議団
　 共産党➡日本共産党安城市議員団

個人別審議
結果はこちら
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一 般 質 問

　一般質問とは、市政全般にわたって
事業の執行状況や将来に対する方針等、
皆さんの生活にかかわる大切な内容に
ついて市長に質問を行います。
　今定例会では10人の議員が質問を
しました。議員1人あたりの持ち時間
は質問と答弁を合わせて1時間です。
ここでは、内容を要約して掲載してい
ます。未掲載の質問など、映像配信や
会議録（8月下旬掲載予定）でご覧いた
だけます。
　一般質問や閉会日にはライブ中継を
実施しています。次回の日程について
は裏表紙をご覧ください。
※今号では市議会ウェブサイトの顔写
真を掲載しています。議場ではマスク
を着用して質問を行いました。

検索安城市議会

QRコードを読み取っ
てご覧ください。
※パケット・通信料が
かかります。

議
員
が
聞
い
た
！

今
と

こ
れ
か
ら
一 般 質 問

【映像配信】 【会議録】

新型コロナウイルスワクチン接種について

問　安城市から、愛知県へ大規模集団接種会場
の開設を働き掛けることはできないか。
答　積極的に愛知県に働きかけている。
※6月7日時点の答弁です。

eスポーツについて

問　今後の行政事業の中に「eスポーツ」を展開
していく考えはあるか。
答　eスポーツ等のデジタルコンテンツを活用
して地域課題の解決を図る、「ケンサチeフェ
ス」を通じて行政課題の解決や、新たな行政サ
ービス提供の可能性を探っていく。

三河安城駅周辺のまちづくりについて

問　安城市が「新しいまちづくりのモデル都市」
に選定された。そこで展開される「まちなかウ
ォーカブル推進事業」とは。
答　まちなかを「居心地よく歩きたくなる」空間
とすることで、多くの人々が出会い、つながる
ことにより「地域の稼ぐ力」を生み出し、豊かな
生活を実現するための取り組み。

石
いし

川
かわ

	博
ひろ

英
ひで

議員

安城創生会

市内の集団接種会場の様子市内の集団接種会場の様子

地元の若者のミーティングの様子地元の若者のミーティングの様子
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ワクチン接種に対する取り組みは

問　ワクチン接種について、ミニ知識や接種後
の注意点などを記載したパンフレットのような
ものは準備できないか。
答　集団接種の会場において、待機時間を活用
し、市が作成した映像を視聴していただく。厚
生労働省からもワクチンの有効性や安全性など
パンフレット等で情報提供されているため集団
接種会場に設置したり市公式ウェブサイトにも
掲載する。

問　アナフィラキシーショックへの対応につい
て、エピペン等の注射薬の集団接種会場への配
置状況はどのようになっているか。
答　アドレナリン注射薬のほか、ベッド、酸素
呼吸器、酸素ボンベ、救急治療セット等を各集
団接種会場に用意し、アナフィラキシーショッ
クや体調不良者に速やかに対応できる体制を整
備している。
問　本市職員に対して、ワクチン接種時、接種
後の休暇対策はどのようになっているのか。
答　総務省からの通知により、ワクチン接種時
及び接種に伴う副反応による体調不良時には、
公務の運営に支障のない範囲で職務専念義務を
免除するよう6月1日から取扱いを変更した。

◆その他の質問…ICTリテラシーの教育につい
て、民生委員・児童委員に対する支援について

市税収入を考える

問　10年後の市税収入の見通しと課題は。
答　10年後の市税収入を見通すにあたり、「人
口推移」「地域経済」「脱炭素化」の3つが重要な
要素である。
　この3つの要
素は、そのまま
本市の抱える課
題であり、現在
SDGsに積極的
に取り組むのは
このためである。10年後の市税収入を明確に
示すことは困難であるが、将来、税収の落ち込
みが常態化しないよう「みらいへの投資」を着実
に実施していく。

2050年カーボンニュートラルに向けて

問　企業向けのカーボンニュートラルへの取り
組みに関して、本市の考え方は。
答　本市はこれまで市民向けを中心に意識啓発
や補助制度などの取り組みを行ってきた。今後
は本市の二酸化炭素排出量の多くを占める企業
向けの支援が必要と考えており、安城商工会議
所と連携しカーボンニュートラルに関する企業
向けセミナーの開催など、新たな取り組みを検
討していく。

稲
いな

垣
がき

	退
たい

三
ぞう

議員

みらいの風

宗
そう

	文
ふみ

代
よ

議員

公明党
安城市議団

＝

＝±0
（ニュートラル）

大気

COCO22
排出排出

COCO22
吸収吸収

集団接種会場での待機状況集団接種会場での待機状況
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一 般 質 問

コロナ禍における生活支援の充実は

問　感染症拡大に伴う生活困窮者の状況は。ま
た、生活保護の件数は。
答　令和元年度に
おける生活困窮者
からの福祉相談の
受付件数が382
件に対して、令和
2年度は、1,264
件であり、前年度の3.3倍。そのうち、コロナ
の影響を受けた相談件数は、794件であり、全
体の63％であった。コロナの影響による生活
保護の件数は11件で全体の11％であった。

県営油ヶ淵水辺公園について

問　油ヶ淵水辺公園（安城市側）の今後の整備ス
ケジュールは。また、「アクション油ヶ淵2021」
の概要は。
答　今年度は、「乳幼児用遊具」「幼児用遊具」「水
遊び場」及び「休憩施設」と、それらの施設に付
随した園路や植栽等を整備。令和4年度には、
「児童用大型複合遊具」及び「自然物の遊び場」を
整備する予定。油ヶ淵水質浄化促進協議会が主
催する「アクション油ヶ淵2021」は、10月上
旬に開催予定。水環境について楽しく学んでい
ただけるよう現在、企画を検討中。

ワクチン接種に関する情報の見える化を

問　市民に安全で安心して接種してもらえるよ
うワクチンの「安全性と有効性」「副反応」など安
全に係る情報と「接種スケジュール（計画）」「ワ
クチンの確保や予約状況」「接種者数や接種率な
ど進捗状況」などワクチン接種に係る正しい情
報を市民に分かりやすく見える化して情報提供
するべきでは。
答　市公式ウェブサイトを改修し、順次公開す
るなど情報発信や周知を強化していく。

市独自の優先接種について

問　優先接種については少しでもリスクが高い
人の命や健康を
守ると共に、同
時にコロナ禍の
社会において誰
を守り、誰を大
切にし、誰に感
謝するかなど社
会のあり方を示
すものでもある。
国が示した優先
接種の対象以外
に身体障害者や
在宅福祉施設の従事者、学校の先生や幼稚園、
保育園の保育士を市として優先接種の対象とし
ていくべきでは。
答　市の判断で優先接種の対象とすることは可
能。今後、調査研究する。
※6月7日時点の答弁です。
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議員

安城創生会

永
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	敦
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史
し

議員

志

市のワクチン市のワクチン
接種のお知らせ接種のお知らせ

ワクチン接種ワクチン接種

遊具イメージ図遊具イメージ図

市内でのワクチン接種の様子市内でのワクチン接種の様子
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生活保護制度の扶養照会について

問　市の扶養照会に関する対応は、「扶養義務の
履行が期待できる」と判断できる扶養義務者に
行っているの
か。また、昨
年度と比較し
た扶養照会に
対する職員の
共通認識の状
況は。
答　要保護者から聴き取りを行う中で、国が示
した基準により判断できる者に対して、扶養照
会を行っている。
　また、国が定める「扶養義務履行が期待でき
ない者」の例として「10年程度音信不通である」
などと改正されたことを担当職員に周知し、国
の指針に沿って適正に行うことを共通認識とし
ている。
問　国に対し扶養照会の撤廃を求める考えは。
答　生活保護業務は、国の制度を市が行う「法
定受託事務」であり、国の指針に沿って運用し
ていることから、撤廃を求める考えは無い。

国民健康保険税均等割の軽減を

問　国は令和4年度から未就学児に対する均等
割を減額する。市独自で18歳未満の子どもも
対象にする考えは。
答　国が財政支援をする制度設計のもと、全国
一律に実施すべき施策と考えている。

新型コロナウイルス感染症の対策

問　コロナ対策係を設置した目的・役割は。
答　専門部署を設置することで感染防止対策を
一元管理し、機動的な対応を可能とする。また、
保健師を配置することで医師会など関係機関と
の連携と専門的な視点での対策の強化を図るた
め新設した。役割として国や県の方針や措置へ
の対応、対
策本部の運
営、感染防
止対策実施
の総合調整
等のほか、
市民や関係
機関に感染
防止等を啓
発していく。

特殊詐欺対策を

問　今年の発生状況は。
答　今年の4月末現在で安城警察署管内の発生
件数は14件で、県内でワースト4位である。
問　今後、「特殊詐欺対策機器補助制度」の導入
は。
答　特殊詐欺対策機器は、「録音と警告」機能に
より通話する前に犯人が電話を切るため、非常
に高い効果が期待できることから補助金制度等
による設置促進を検討していきたい。

森
もり

下
した

	祥
さち

子
こ

議員

日本共産党
安城市議員団

杉
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	朗
ほがら

議員

安城創生会
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一 般 質 問

歴史的シティプロモーション

問　令和5年にNHK大河で「どうする家康」が
始まる。安城市に縁の深い家康の「三大危機」の
拠点の本證寺をからめて「どうするシティプロ
モーション」の見解を伺う。
答　「どうする家康」の放映は、来訪客を呼び込
む絶好の機会。広域連携の視点を取り入れ、観
光プロモーションが図られるよう努力する。国
史跡本證寺が登場する時期に合わせ発掘調査し、
戦国の歴史遺構の生の現場を見てもらえるよう
考えている。

都市の限界集落化

問　JR安城駅周辺のスーパーの撤退で「都市
拠点・中心市街地」に買い物難民が生じている。
このことに対して、どういった解決策を考えて
いるのか。
答　アンフォーレ南館のスーパー閉店に伴い、
後継スーパーの
開店を強く働き
かけている。市
は今できる取り
組みを継続する
とともに、都市
拠点が備えるべ
き商業等の都市
機能の誘導に努
める。

小学校高学年の教科担任制

問　教科担任制とは、中学校のように担任以外
の一部を受け持つもので、令和4年度に本格導
入が予定されている。導入に向けて本市ではど
のような問題があり、その対策はどうするか。
答　問題として、1つ目は、教員の人材確保と
適切な配置。2つ目は、教員の負担増につなが
らないよう配慮しなければならないこと。対策
としては、学校訪問等を通じて、各校の教員の
状況を丁寧に把握する。また、指導力のある人
材の確保に努める。

子どもの視力

問　学校では子どもた
ちにタブレットが配布
されているが、市のデ
ータによると小中学校
の子どもの視力低下が
著しい。子どもたちへ
の視力低下の対策はど
のように考えているか。
答　子どもたちの目の
疲労軽減及び保護のために、タブレット端末に
反射低減及びブルーライトカットの保護フィル
ムを施している。また、使用時の姿勢、長時間
画面注視しないなど、授業の際に視力低下を防
ぐように努めている。
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安城創生会

本證寺本證寺
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　安城市議会では、市議会内で香典の取扱いを
統一しています。議員本人が葬
儀等に参列しても香典を供与せ
ず、代わりに弔慰状を持参させ
ていただきます。（親族及び友人
等は除きます）

保育園・認定こども園（保育園コース）

問　令和2年度の育児休業（育休）による退園の
人数は。
答　育休取得による低年齢児の退園者数は104
人。
問　具体的にどの様な過程を経て退園に至るの
か。安城市と、近隣市の運用は。
答　本市では、3歳児以上の場合は卒園まで継
続入所が可能だが、3歳未満児の保護者が育休
を取得する場合、出産月の2か月後の末日をも
って退園となる。本市を除く西三河8市のうち
5市が本市と同じ取扱いで、3市が本市と取扱
いが異なる。碧南市は出生後1年間、知立市は
出生後6か月の継続入所が可能だが、継続入所
期間終了後においても3歳児未満の場合は退園
となる。また、刈谷市は2歳児の保護者が10
月1日以降に出産し、育休を取得する場合は継
続入所を可能としている。
問　こうした運用の違いは、育休退園に至る可
能性が高い市・低い市という格差に繋がるため、
是正すべきではないか。
答　碧南市をはじめとする3市では、出産後の
保護者の育児支援や在園児の継続入所を優先し
ている。本市では、年度後半にかけ、育休から
の仕事復帰などに伴う新規の入園希望が多く、
ここ数年は年度途中で低年齢児の待機児童が発
生しているため、保育の必要度の高い途中入園
希望者を優先している。低年齢児を中心に保育
需要が増加傾向にある本市においては、現時点
で育休退園の運用を見直す予定はない。

石
いし

川
かわ

	翼
つばさ

議員

新社会

10
月
11
月
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月
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10
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月

碧南
第
２
子
出
産

知立
刈谷
安城
高浜

退
園

碧海5市における育休退園の取扱い碧海5市における育休退園の取扱い
（第1子が2歳児、第2子が10月生まれ）（第1子が2歳児、第2子が10月生まれ）

●調査事項　ICTの急速な進展及び普及を背景
に、本市において、より多くの市民がデジタル
化の恩恵を享受できる社会を目指し、「安城市
DX推進計画」に基づく個別施策の具体化及び
加速化を図るとともに、市民サービスの向上や
業務効率化に資する新たな施策等。
委員長：深津修　副委員長：杉山朗
委員：宗文代、辻山秀文、二村守、大屋明仁、
永田敦史

自治体ＤＸ推進特別委員会を設置

未来型施設整備研究特別
委員会委員の定数を変更

慶弔費等に関するお知らせ

　6月22日に開催された議会運営委員会にお
いて、議長から「委員会のオンライン開催の検
討」について諮問されました。今後、協議を重ね、
結果を議長に答申します。

議長からの諮問

松尾議長（左）から大屋委員長へ諮問書が渡された松尾議長（左）から大屋委員長へ諮問書が渡された

　定数を10人から9人に変更しました。また、
委員長の異動がありました。
委員長：石川博英　副委員長：松本佳栄
委員：石川郁子、白谷隆子、塚原信一、森下祥
子、守口晶治、法福洋子、野場慶徳
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・開始時刻はいずれも午前
10時（予定）からです。

・請願、陳情の提出締切り
は８月23日（月）です。

検索安城市議会

あんじょう市議会だよりは、古紙を
70％使用した再生紙と大豆油インキ
を使用しています

発行者：安城市議会　編集者：市議会だより編集委員会
問合せ：安城市議会事務局　〒４４６–８501 安城市桜町 1８–23
Tel.05６６–７1–2252／ Fax.05６６–７７–８200／ E-mail：giji@city.anjo.lg.jp

9月 1日（水） 定例会開会
 2日（木） 一般質問
 3日（金） 一般質問
 ６日（月） 一般質問予備日
 ７日（火） 議案質疑・決算特別委員会
 9日（木） 産業建設常任委員会
  決算特別委員会分科会
 10日（金） 市民文教常任委員会
  決算特別委員会分科会
 13日（月） 健康福祉常任委員会
  決算特別委員会分科会
 1４日（火） 総務企画常任委員会
  決算特別委員会分科会
 21日（火） 決算特別委員会
 2７日（月） 定例会閉会

 9日（木） 午後６時
 15日（水） 午後６時
 2８日（火） 午後６時※

地上デジタル11チャンネ
ルで録画放映されます。

放映（録画）放映（録画）

※会議を開催した　 
場合のみ放映

９月定例会の開催予定

【令和2年度政務活動費収支一覧】	 （単位：円）

会派名
（所属議員数）

安城創生会
(1８人)

公明党
安城市議団

(3人)

みらいの風
(3人)

志
(2人)

新社会
(1人)

日本共産党
安城市議員団

(1人）

政務活動費（交付額）Ⓐ 6,480,000 1,080,000 1,080,000 720,000 360,000 360,000

支
出
内
訳

調査研究費 104,000 0 0 0 0 0

研修費 0 0 25,000 15,000 0 0

要請・陳情活動費 0 0 0 0 0 0

資料作成費 1,217,881 137,745 42,203 132,646 7,200 1,806

資料購入費 97,900 48,840 92,400 2,640 0 0

交通通信費 682,161 72,000 72,000 104,890 24,000 24,000

支出合計Ⓑ 2,101,942 258,585 231,603 255,176 31,200 25,806

返納額（Ⓐ－Ⓑ） 4,378,058 821,415 848,397 464,824 328,800 334,194

■収支報告書や領収書などは議会事務局で閲覧できます。

　昨年度、市が各会派に交付した政務活動費に対する、支出の内訳をお知らせします。
　政務活動費とは、地方自治法に基づき、議員の調査研究、その他の活動に資するため必要
な経費の一部として、各会派に交付されるものです。（月額３万円×会派構成人数）
　年度末に残額が発生する場合は、その全部を市に返納します。

令和２年度の政務活動費の収支報告

▶学校長からのコメント
　不可能を可能にするのは、科学技術
だけではありません。柔軟な発想と情
熱です。それらは魔法の力といってよ
いでしょう。安城東高校は今年、新た
な魔法の力を身に付ける取組を始めて
います。1つ目は、40年近く姉妹校と
して交流している豪州の学校とICTの
活用に関わる情報交流です。豪州は、
ICTを活用して読解力を高めている国
として世界に知られています。2つ目
は、東京大学と連携協定を締結し、高
校生向けの東大発オンライン教養講座
の受講です。学者とリアルに意見交換
でき、高校で学ぶ授業の知的裾野を広
げます。時代の変化を捉え、大学卒業
後の生き方在り方も展望できるイノベ
ーター、それが安城東高校です。
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